

JURNAL ILMU EKONOMI (JOURNAL OF ECONOMICS)

Kajian Model Dan Strategi Pengembangan Agribisnis Tanaman Pangan Di Kabupaten Jember	Adhitya W, Ciplis GQ , Sarwedi, N.G Krishnabudi, Bhim P dan Widy Taurus
Analisis Kinerja Keuangan Daerah Terhadap Perkembangan Ekonomi Kabupaten Jember	Handhofi Tisna Wardhana
Analisis Pemetaan Wilayah Kedelai Edamame Di Kabupaten Jember	I Wayan Subagiarta
Pengaruh Peningkatan Mutu Layanan dan Fasilitas Fisik Terhadap Budaya dan Keselamatan Pasien Di RS Paru Jember	Sigit Kusuma Jati
Analisis Tingkat Pendapatan Masyarakat Sekitar PTPN XI Pabrik Gula Pajajaran Kecamatan Pajajaran Kabupaten Probolinggo	Munifa dan Sonny Sumarsono
Agribisnis Kedelai dan Ketahanan Pangan Di Kabupaten Jember: Telaah Saluran Distribusi Pemasaran dan Struktur-Perilaku Pasar	N.G Krishnabudi, Ciplis Gema Qori'ah, Adhitya Wardhono, Sarwedi
Analisis Beberapa Faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Nelayan: Studi Kasus Di Desa Tembokrejo Kecamatan Muncar Kabupaten Banyuwangi	Ani Komariah dan P. Edi Suswandi
Pengaruh Kepuasan Kerja Karyawan Terhadap Kepuasan Konsumen dan Kualitas Interaksi Konsumen pada Matahari Departemen Store Di Jember	R. Andi Sularso
Faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Buruh Tembakau Di Desa Ajung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember	Gaung Ramadhan dan Nanik Istiyani
Analisis Pengaruh Komunikasi dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja dan Komitmen Karyawan Perusahaan Tembakau Di Kabupaten Jember	Sudarsih
Potensi Kerja Pada Usaha Gula Kelapa dan Kontribusinya Terhadap Pendapatan Keluarga Di Desa Lohjejer Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember	Soeyono Sulistyowati
Analisis Pertumbuhan Produksi Kerajinan Perak dan Penyerapan Tenaga Kerja Di Kabupaten Lumajang	Vita Nur Fitriya Dewi Achmad Qosjim dan Sonny Sumarsono
Model Neraca Kebutuhan Lahan Pertanian dengan Pendekatan Sistem Dinamis	Edy Santoso

FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS JEMBER

Volume 8 Nomor 3 September 2013

Jurnal Ilmu Ekonomi

**Diterbitkan oleh:
Jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan
Fakultas Ekonomi Universitas Jember**

2013

Jurnal Ilmu Ekonomi

VOLUME 8 NOMOR 3 SEPTEMBER 2013

DAFTAR ISI

Kajian Model Dan Strategi Pengembangan Agribisnis Tanaman Pangan Di Kabupaten Jember <i>Adhitya W, Ciplis GQ , Sarwedi, N.G Krishnabudi, Bhim P dan Widy Taurus</i>	297-312
Analisis Kinerja Keuangan Daerah Terhadap Perkembangan Ekonomi Kabupaten Jember <i>Handhofi Tisna Wardhana</i>	313 - 332
Analisis Pemetaan Wilayah Kedelai Edamame Di Kabupaten Jember <i>I Wayan Subagiarta</i>	333-340
Pengaruh Peningkatan Mutu Layanan dan Fasilitas Fisik Terhadap Budaya dan Keselamatan Pasien Di RS Paru Jember <i>Sigit Kusuma Jati</i>	341 - 360
Analisis Tingkat Pendapatan Masyarakat Sekitar PTPN XI Pabrik Gula Padjarakan Kecamatan Pajarakan Kabupaten Probolinggo <i>Munifa dan Sonny Sumarsono</i>	361 - 370
Agribisnis Kedelai dan Ketahanan Pangan Di Kabupaten Jember: Telaah Saluran Distribusi Pemasaran dan Struktur-Perilaku Pasar <i>N.G Krishnabudi, Ciplis Gema Qori'ah, Adhitya Wardhono, Sarwedi</i>	371 - 382
Analisis Beberapa Faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Nelayan: Studi Kasus Di Desa Tembokrejo Kecamatan Muncar Kabupaten Banyuwangi <i>Ani Komariah dan P. Edi Suswandi</i>	383 - 400
Pengaruh Kepuasan Kerja Karyawan Terhadap Kepuasan Konsumen dan Kualitas Interaksi Konsumen pada Matahari Departemen Store Di Jember <i>R. Andi Sularso</i>	401 -412
Faktor yang Mempengaruhi Pendapatan Buruh Tembakau Di Desa Ajung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember <i>Gaung Ramadhan dan Nanik Istiyani</i>	413 - 424
Analisis Pengaruh Komunikasi dan Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja dan Komitmen Karyawan Perusahaan Tembakau Di Kabupaten Jember <i>Sudarsih</i>	425-436
Potensi Kerja Pada Usaha Gula Kelapa dan Kontribusinya Terhadap Pendapatan Keluarga Di Desa Lohjejer Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember <i>Soeyono dan Sulistyowati</i>	437 - 448
Analisis Pertumbuhan Produksi Kerajinan Perak dan Penyerapan Tenaga Kerja Di Kabupaten Lumajang <i>Vita Nur Fitriya Dewi, Achmad Qosjim dan Sonny Sumarsono</i>	449 - 460
Model Neraca Kebutuhan Lahan Pertanian dengan Pendekatan Sistem Dinamis <i>Edy Santoso</i>	461 -476

ANALISIS PENGARUH KOMUNIKASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA DAN KOMITMEN KARYAWAN PERUSAHAAN TEMBAKAU DIKAPUPATEN JEMBER

Sudarsih

Dosen Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Jember.
Jln Kalimantan 37 Jember 68121

Abstract

The aim of the study is to analyze the effect of communication and work climate to work satisfying and th commitmentof tobacco manufacture works in Jember regency. The type of this research is an explanatory study. Population in this study are works in tobacco manufacturer (PT Tatutama Nusantara and Mayangsari) in Jember regency, The samples of this study are 38 respondents. The metdod to analyze the result is path analysis. The result shows that communication has significant effect of work satisfying. Work climate also has the same effect. Work climate has effect on commitment of the workers directly and indirectly. Work climate has also effect on commitment significantly. Indirectly and directly. Work satisfying has effect on workers commitment.

Key Words : Communication, Work climate, Work satisfying, comitment

1. Pendahuluan

Seiring dengan perkembangan zaman kearah yang lebih maju, banyak terjadi perubahan dalam berbagai bidang kehidupan manusia, salah satu adalah semakin pedulinya dunia kepada pentingnya pengakuan dan penghargaan terhadap harkat dan martabat manusia. Hal ini menyebabkan juga adanya perubahan dalam meningkatkan mutu hidup manusia

Falsafah bisnis juga mendasari setiap aktivitas perusahaan adalah pencapaian tujuan. Setiap perusahaan umumnya mempunyai banyak tujuan yang ingin dicapai baik tujuan jangka pendek yaitu berupa keuntungan maupun tujuan jangka panjang untuk mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan.

Salah satu hal yang penting dalam proses pencapaian tujuan tersebut adalah perencanaan dan pengendalian sumber daya manusia. Sumber daya manusia memiliki peranan yang sangat penting, merekalah yang menciptakan berbagai macam inovasi untuk menjadi perusahaan yang besar dan dikenal dikhalayak luas. Perusahaan sendiri merupakan suatu alat sosial disamping tehnologi yang sangat luas dan kompleks. Perusahaan bisa dipandang sebagai alat yang merubah berbagai input menjadi output yang diperlukan oleh masyarakat yakni kebutuhan akan barang dan jasa karena faktor sumber daya manusia. Dalam hal ini faktor sumber daya manusia adalah semua orang yang terlibat dalam seluruh kegiatan perusahaan baik yang berkedudukan sebagai atasan maupun bawahan. Kedua unsur ini harus mampu bekerja secara aktif melalui komunikasi internal yang efektif sehingga dapat menciptakan kepuasan kerja dan komitmen karyawan dalam organisasi perusahaan.